

7がつ えんだより



今年は雨の少ない梅雨がいつの間にか明けて夏になっていくのでしょうか。

6月19日は、懇談会に多数ご参加下さいましてありがとうございました。本来この時期に給食試食会を開催したいと考えているのですが、昨年度はコロナ禍の為中止しました。今年度は皆さんで食事をするスタイルはやめ、給食、保育のお子さんの様子や職員の想いをお話させて頂き、保護者の皆さんの声を聞ける懇談会形式で行わせて頂きました。当日はいつも見かけるお友だちのお母さん、お父さんがこの方なのね、と分かたり、保護者同士同じような思いで子育てしていることにホッとしたりしたのではないのでしょうか。短い時間でしたがお子さんを預けている保育園のことをより知れる機会となっていれば嬉しいです。

さて、7月は暑い夏をどう体調に留意しながら、夏ならではの楽しい保育を行うか、保育士はとても知恵をしばる季節です。後日お便りで沐浴やシャワー、水遊び、プールあそびについてのご説明と準備のお知らせがありますので、ご覧いただきご協力をお願いいたします。



クラスの様子

保育園のきゅうり



ゆめ組

梅雨入りをし、はっきりしないお天気の日も増えてきましたが、ゆめ組の子どもたちは毎日元気いっぱいです。今までは個々で好きな遊びを楽しんでいる子どもたちですが、最近では、保育者の動作のマネをしたり、お友だちの存在を意識しているような仕草が見られるようになりました。遊びを通して相手との関係性をつくるといった小さくても社会性を学ぶ大切な時期なので丁寧な保育を心掛けていきたいと思っています。またこの時期、水や砂といった自然の物をはじめ、片栗粉や寒天を使った感触あそびを保育に取り入れていきたいと思えます。思いっきり様々な素材に触れて楽しむことで心も体も更に大きく成長して行ってほしいと願っています。

7月のねらい・・・●水の感触を楽しみ気持ちよく過ごす。

●保育者や友だちのしていることに興味を持ち、同じようにやってみようとする。

にじ組

懇談会でもお話させて頂きましたが、入園、進級した頃とはだいぶ子どもたちの様子が違いますよね。ハイハイだったお友だちがだんだんと歩けるようになってきたり、一生懸命にようやく歩いていたお友だちが足取り軽く、小走りで公園内を遊びまわっていたり・・・。お友だちと同じ事をしてみたり、にこにこ顔で笑い合っている姿が沢山見られるようになりました。また、最近おもちゃの取り合いや気持ちを主張してけんかのようなこともあります。1歳児クラスは集団の中で気持ちを表現し、保育者に認めてもらう経験をたくさんして、保育者を信頼したり、自分への肯定感を育てていく時期ですので、ひとりひとりの

気持ちを理解し、「わかっているよ」というメッセージを送りながらお友だち同士の関りの仲立ちをしていきたいと思います。

7月のねらい・・・●水やいろいろな素材に興味を持って見たり触れて遊ぶ。

●自分の気持ちを全身で表現し、大人にわかってもらいながら気持ちを満たしていく。

そら組

先日は懇談会へのご参加をありがとうございました。 今後ご家庭と園とでお子さんの様子を伝え合い協力してお子さんを育てて行ければと思います。よろしくお願いします。

最近のそら組は散歩に行く時にツバメを見るのが楽しみになっています。近くの床屋さんの軒下にツバメの巣があり、天王山公園や本林公園へ行く時に通ります。「ツバメさんいるかな?」「ツバメのお母さん、ごはんあげてるかな?」と話しながら楽しみに歩いて行きます。巣の前まで来ると立ち止まってみんなで観察。以前は小さくて巣の中に隠れて見えなかった赤ちゃんツバメも大きくなって子どもが下から見上げても見えるようになりました。「赤ちゃんいた!」と嬉しそうに見ています。散歩に行くたびに成長を見て来たので、巣立つ時もみんなで見られたらいいなと思っています。

7月のねらい・・・●暑さに負けず、元気に過ごす。

●夏の遊びをのびのびとしながらさまざまな楽しみ方を見つけていく。



7日 (水)・・・七夕の会

短冊のご協力、ありがとうございます。

みなさんの願い事、楽しく見せて頂いています。

笹飾りは、連携園の名瀬いちい保育園に協力してもらい本物の笹を用意して飾る予定です。

当日までに「七夕のうた」「お星さま」をうたったり、七夕にちなんだ制作をしてお部屋に飾ります。

当日は、みんなで天の川の中に入って遊びます。

おたのしみに!

13日 (金) 7月のお誕生会

7月生まれのお友だち2名のお祝いをみんなでします。



●7月1日付けで新しい職員が1名入ります。

保育士・・・フリーでいろいろなクラスに入ります。
よろしくお願いいたします。

夏のお散歩について

散歩に出る前に横浜市の熱中症危険指数を確認し、「危険」となっていれば断念します。散歩の際は、暑くてもひざが隠れる長さのズボンで行きます。また、虫刺されが心配な時は長袖で行きますので、長袖Tシャツ長ズボンをロッカーの中に入れておいて下さい。